



## まちの話題をお届けします

市ホームページの「旬感」まちのニュース」では、このコーナーに掲載できなかったさまざまな話題を紹介しています。最新のニュースから過去3年分まで、写真とともに閲覧できます。ぜひご覧ください。



### 叙勲 旭日双光章を受章

宮城力弘<sup>りきひろ</sup>さん(古谷・元菊川市議会議員)が、旭日双光章を受章されました。平成17年から市議会議員を16年務め、平成25年から2年間議長を務めるなど、地方自治の発展に尽され、その功績が認められました。おめでとうございます。



### 4/28 通学合宿あおば丘の学校が寄附金を贈呈

同団体は地域の子どもたちに、通学合宿体験などの活動の場を提供していました。新型コロナウイルス感染症の影響により解散することになり、活動費の余剰金2万770円を、六郷小学校へ寄附しました。



### 4/28 菊川ライオンズクラブが寄附金を贈呈

3月26日に実施した「菊川さくらチャリティーマラソン大会」で集まった賛助金および参加料25万円を市へ寄附しました。寄附金は、市内の生活困窮世帯の児童・生徒支援に活用される予定です。



### 5/9 菊川東中学校吹奏楽部が金賞を受賞

吹奏楽部員4人が、3月26日に開催された「第34回中部日本個人重奏コンテスト本大会」に出場し、「サクソフォン四重奏」で金賞を受賞しました。市長を表敬訪問し、美しい演奏を披露しました。



### 表紙のこぼれ

5月23日、市役所本庁舎北側の玄関通路で認定こども園堀之内幼稚園園児がグリーンカーテン作りに挑戦。市職員の指導のもと、アサガオやキュウリ、インゲンの苗を植えました。



## 命 ひかり保育園で人権教室 と友達の大切さを楽しく学ぶ

5月11日、ひかり保育園で人権教室が行われました。この人権教室は、幼少期から命や友達と仲良くすること、あいさつの大切さを学んでもらおうと掛川人権擁護委員協議会菊川地区研究会が開催したもので、同園年長児20人が同会の委員8人から人権について学びました。

タヌキとキツネからいじめられているモグラを題材にした紙人形劇や、あいさつの言葉クイズなどが行われ、園児たちは楽しみながら人権の意味を知りました。



▲わかりやすい言葉で人権について説明する委員

## 今 田んぼアート菊川2022お田植え祭 年の図柄は2種類の「寅」

5月15日、下内田の稲荷部地区内で、「田んぼアート菊川2022お田植え祭」が行われました。今年は3年ぶりに一般からの参加を募集し、市内外からおおよそ200人が参加。協力して田植えを行いました。

今年の図柄は干支にちなんだ2種類の寅の絵で、勇ましいホワイトタイガーと、掛川工業高校2年生の伊藤幸永さんがデザインした、かわいらしい寅のキャラクターです。

田んぼアートの見ごろは7月上旬で、6月11日(土)～8月15日(月)の土日、祝日には、高さ8メートルのやぐらから観賞できます。



1 目印に沿って苗を植える 2 細かいところも丁寧に植える